

# Conférence sur le chauffage en agglomération Royan Atlantique

mardi 22 novembre 2022, par [lpe](#)

Le service foncier, habitat et transition énergétique de la Communauté d'agglomération Royan Atlantique organise une conférence sur les différents modes de chauffage, mardi 22 novembre à 18 heures au siège de la CARA, 107, avenue de Rochefort à Royan, avec la participation de l'association régionale de formation des artisans du bâtiment (Arfab).

Il existe différentes sources pour produire l'énergie du système de chauffage : le bois, le solaire, la géothermie, l'électricité et les énergies fossiles.

L'installation à prévoir, l'entretien, le coût économique et environnemental sont quelques-uns des critères à prendre en compte lors du choix.

Cette conférence ouverte à tous doit permettre au public d'obtenir des informations détaillées sur le système de chauffage le plus adapté à chaque habitation.

Renseignements complémentaires auprès de la plateforme de rénovation énergétique Cara Rénov' au 05 46 22 19 36.